



Concours kangourou des mathématiques

publié le 21/03/2015

Dans le cadre de la semaine des mathématiques, le "Jeu-Concours Kangourou des mathématiques" a été organisé le jeudi 19 mars.

Celui-ci était ouvert à tous et consistait à répondre à des petites énigmes de logique sous forme de QCM (24 questions de difficulté croissante).

69 élèves du collège, toutes classes confondues s'étaient inscrits et ont reçu en cadeau une "règle d'or Kangourou" au moment du concours.

Un classement par niveau sera également établi et des lots seront distribués aux meilleurs (livres, tablettes, voyages...).

Les résultats et les réponses seront disponibles après les vacances d'avril : espérons que cette édition soit un succès !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.